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＝＝ ２０１７～２０１８年度 主題 ＝＝ 

国 際 会 長【ともに、光の中を歩もう】Henry Grindheim（ノルウェー） 
アジア地域会長【ワイズ運動を尊重しよう】Tung Ming Hsian（台湾） 
東 日 本 区 理 事【広げよう ワイズの仲間】栗本 治朗（熱海） 
北 東 部 部 長【距離に負けるな北東部 各クラブの個性を磨きましょう】鈴木伊知郎（宇都宮東） 
ク ラ ブ 会 長【続 楽しいことを数えよう！】加藤 重雄（仙台青葉城） 
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  10 月 例 会         

会 員 数 12 名 メネット 3 名 切 手  kg 今月（10月） 21,000 円 

出  席  者 8 名 ゲ ス ト 15 名 現 金 0 円 累    計 41,600 円 

Make-Up 0 名 出 席 率 67% 累 計 0 円 ファンド 円 

あなたの神だから、あなたを強め、あなたを助け、わたしの義の右の手であなたを守る 
                                                            （イザヤ書 41章 10節） 

＜今 月 の  聖 句＞ 

 
 
 
 

『ＹＭＣＡには「Ｃ」がなく ・・・』

という囃子言葉があります。 

ようするに、ＹＭＣＡ運動にはクリ

スチャニティが少ないということ

でしょう。 

牧師である川上君がワイズメン

になってくださったので、少し仙 

台ＹＭＣＡは変わっていくことでしょう。 

しかし、Ｙにはクリスチャニティが足りないというよ

り、私はクリスチャンのＹＭＣＡ理解が足りないのだ

と思っております。 

つまり、Ｙが反省するのではなく、クリスチャンが反

省すべき事柄だと思っております。 

 ワイズ例会が終わって片付けをしている時、Ｙの

スタッフがまだ 10 人位仕事をしているではありませ

んか。頭が下がります。 

次代を担う少年たちの為に残業をしているのだと

思います。 
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会 長 加藤 重雄 
副会長 南澤  一右 
書 記 車塚 潤 
会 計 涌澤 博 
直前会長  加藤 重雄 
ﾒﾈｯﾄ会長  加藤 真子 
担当主事  伊藤 雅宣 

         巻頭言 「ワイズ理解の月に思う」     金原 譲 

 

 

 

    
 
   

 
 

 

クリスチャンの少ないＹのスタッフで頑張ってＹＭＣＡ

運動をＰＲして下さい。教会に出ていってＹＭＣＡ運動

を理解してもらって下さい。 

経済力で事を判断する変な次代ですが、そうではな

いことを示して下さい。 

Ｙのプログラムには土日、休日のプログラムが多く、

教会生活を真面目に守ることが仲々難しいのです

が、努力して下さい。 

 六年前の震災の際、近隣の方々が沢山集まってき

ましたが、ＹＭＣＡは奉仕団体だから何か食べものを

用意してくれるだろうと考えたのですね。 

ＹＭＣＡ理解をそのようにしていたのでしょう。 

その通りです。それに応えるために 

ワイズメンの清水君が当りました。 

それがワイズ運動です。 

B   F   ス マ イ ル 

ワイズ理解 
ファミリーファーストの月 
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10 月第一例会「メネットナイト」報告 

日時：10 月 19 日（木）18：45～ 

場所：仙台ＹＭＣＡ203 教室 

出席者：（ﾒﾝ）伊藤、加藤、金原、川上、菊地、佐藤、南

澤、涌澤 (ﾒﾈｯﾄ)井上、加藤、金原 

ゲスト：井上香花ちゃんと弟君（ｺﾒｯﾄ）、菊地康子さん、

ノモンダライさん、小林尚美さん、菅原清美さん、井上

修三さん・井上優子さん（もりおか）、田村成子さん・吉

田一恵さん（仙台）、加藤真紀子さん・菅野健さん・松本

京子さん・多田純子さん（広瀬川）、日野峻さん（石巻広

域） 

 

加藤メネット会長による開会点鐘が鳴らされ、メネット

ナイトが開催されました。動けるメネットが数名になり、メ

ネットナイトの開催も危ぶまれている昨今ですが、ゲスト

スピーチの菊地康子さん（元仙台青葉城クラブメネット）

の快諾により、長年続いている歴史あるメネットナイトが

開催できたことへの感謝と、何とかこれからも続けていき

たいという願いの挨拶がありました。 

今回は、ゲストの人がメンバーよりも多く参加いただき

合計 26 名の大所帯となりました。これも長く続いている

仙台青葉城のメネットナイトに対する評価と受け止めた

いと思い感謝いたします。 

 ゲストスピーカーの菊地康子さんは、シャロームの会を

平成 4 年にご主人と立ち上げ、現在さまざまな活動をさ

れ、『共生社会について』と題してパワーポイントを使って

お話しをお聞きしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「どんな時も、あなたはそのままで素晴らしい存在です(シ

ャローム）」という言葉を理念として障がいをもった方々の

働く場所のお手伝いとして、現在、作業所、カフェギャラリ

ー、弁当と惣菜のお店、そしてグループホームも開設し、

就労訓練を経て社会に飛び立って行けるよう応援をされ

ています。社会的弱者といわれる人々（障がい者・高齢

者・子どもたち・シングル家庭・被災者等）と共に働き、共

に癒され、共に喜びあって生きられる社会を目指してい

るというお話しを実直に、そして前向きな姿勢を見せてお

話しいただくその姿に皆さん共感と感動を覚えたことと思

います。 

 新しく「子ども食堂・まざらいん食堂」も立ち上げ、孤食

の子どもや高齢者と一緒に楽しく食事をしましょう、という

ことで月４回の食事会をスタートさせたということです。私

達仙台のワイズたちも何かお手伝い出来ることがないか

模索していきたいと思います。 

 菊地さんのスピーチの後には、お楽しみとして仙台在

住のモンゴル人・ノモンダライさんによる馬頭琴の演奏と、

ホーミーというモンゴル独特の発声による歌声を楽しみ

ながら閉会いたしました。              （加藤真子） 

  

 

 

 

 

 

 

11 月第二例会報告 

日時：11 月 19 日（日）15：00～17：00 

場所：仙台 YMCA203 教室 

出席者：(ﾒﾝ) 伊藤、加藤、菊地、佐藤、涌澤 

(ﾒﾈｯﾄ) 金原 

 

＜議事＞11 月第一例会「移動例会」について 会場は

井上勇二郎宅にて新築お祝いを兼ねて開催することと

なり、メンバーへの出欠確認や食料等の調達の打ち合

わせを行った。 

12 月 1 日（金）仙台 YMCA クリスマスについて 

実行委員長涌澤メンより チケット・チラシ配布、広告掲

載了承の件、メネットが料理に使用する食材調達等に

ついて最終確認を行った。 

12 月 23 日（土）青葉城クリスマス例会について 

今回は、子どもをメインとしたプログラムを作ることとな

った。場所は昨年と同様の YMCA203 教室で行うことと

なった。時間は PM5：00～ 

仙台YMCAより 国際・地域協力募金の日程・時間と募

金場所の報告があった。 

＜その他報告・連絡＞10 月 28 日（土）石巻荻浜地区

「津波の教え石」除幕式の件について出席した菊地メン

より報告があった。10 月 28 日（土）東日本区主催次期

役員研修会に次期北東部長涌澤メン出席。 

11月18日（土）北東部評議会（仙台YMCA）について出

席確認を行う。11 月 25 日（土）メネットの集い（横浜）加

藤メネット会長が出席する。 

11 月 4 日（土）NPO 法人シャロームの会主催 施設「ゆ

めの里」にて行われる「芋煮会」に加藤会長、加藤メネ

ット、涌澤、菊地の 4 名が参加協力することとなった。                                   

（菊地弘生） 
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北東部評議会報告 

11 月 18 日仙台 YMCA にて、第二回北東部評議会が

開催されました。まず評議会の前に、他の部でも立ち上

げている「部エクステンション委員会」が開催されました。

エクステンション委員会はその名の通り新しくクラブ設立

を模索する目的で委員会が結成され、色々な地域でど

のようにクラブを作るかが話し合われ、新クラブ設立の可

能性について話し合われました。 

 評議会ではとちぎ YMCA にて 4 月に開催されるユース

リーダーズアクトが承認されました。 

鈴木部長からは、北東部バナー作成の提案があり、 

承認され、6 月の東日本区大会でお披露目されることが

決定しました。石巻クラブより荻浜地区津波の教え石プ

ロジェクトに、50,000 円の補助金が助成されることが決定

しました。 

 2019 年の夏に開催されるアジア大会についても話が出

て、メンバーの意気込みが徐々に盛り上がって行くような

議論が展開されました。                 （涌澤博） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                         

メンバー紹介（５）     金原 譲 

          私は金原譲と申します。1973 年ワイズ

に入会し、Ｙの会員になっております。

副総主事の金城さんに、ワイズのスピ-

チを頼まれ、当時の田中総理の『「列島 

改造論」を切る』というスピーチでした。 

翌日金城さんが会社を訪ねてきたのですが、多分 

スピーチの謝礼をお持ち下さったのだと思いました 

が、逆に「昨日、貴兄の面通しの結果合格でしたの 

で、入会金と今月分の会費をいただきにまいりまし 

た」には面食らいました。 

 スピーチの際は二十人位でしたが、ワイズメンは三 

人で、残りは全部Ｙのスタッフでした。入会した翌年は 

会長でした。当時の理事に挨拶しましたら、「実は申 

し訳ないのですが、あなたのクラブは三年位国際会 

費、日本区費を払っていないので、一度クラブを閉じ 

て建て直しを計り、改めて入会したら？」という指導を 

受け、驚いてしまいました。 

クラブの建て直しを計ったのですが抵抗に逢い、クラ 

ブに居られなくなり、新クラブ「仙台青葉城」が出来た 

訳です。 

メンバー五人位新クラブに移ったので、元のクラブは 

大変だったようです。これを機会に元のクラブは改革 

の計り直しに成功しております。 

 ある時、灯籠流しにワイズも参加したい旨連絡しまし 

たら、金城さんから断られました。灯籠流しは仏教の

行事だからだめだということでした。 

ワイズは信条・宗教を超えて活動するのだということ 

を彼は知らなかったのですね。（結局参加しておりま 

す。） 

  奉仕団体の運営は難しいものですね。主張すれば 

必ず抵抗があります。それをどう調和するか難しいこ 

とだと感じております。 

 

 

お誕生日おめでとう 

11 月 26 日 尾木 ちえさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマス例会のご案内 

日 時：2017 年１２月２３日（祝日） 

場 所：仙台ＹＭＣＡ203 教室 

内 容：礼拝 17：00～17：30 

祝会 17：40～19：30 

会 費：ﾒﾝ･ﾒﾈｯﾄ 3,000 円 

     ｹﾞｽﾄ 2,000 円 

子ども・留学生無料 

＊国際地域協力募金献金のため、オークション  

  を行いますので、各家庭一品をお持ちより 

下さい。 

＊コメット・マゴメットたちもたくさん参加して下さ  

  い。楽しい内容を検討中です！ 

編集後記：ブリテン発行の遅れが続いたため、11 月と

12 月を同時に発行するという苦肉の策となりました。 
新年から再スタートするつもりで取組んでいきたいと

思います。10 月のメネットナイトですが、これまでのメ

ネットの篤い思いいよってここまで受け継がれてきた

と思いますと、これからも若いメネットに繋いでいけた

らと切に願います。来月はもうクリスマス♪ 
皆様クリスマス例会にご家族揃ってご参加下さい！ 
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メネットナイトでスピーチをいただいた菊地康子さんが事業の一つとして開いている 

「まざらいん食堂」のご案内です。今年の食堂は好評のうちに終了、また来年に向け 

力を蓄えているところです。ワイズの皆さんも時々参加して、時には歌を歌いながら、 

おしゃべりをしながら「みんなで食べたらも～っとおいしい」こと、実感してみてください。 

左：ワイズの皆さんも参加したまざらいん食堂の拡大版「ゆめの里」での芋煮会には仙台クラブから横倉

メンと佐々木絹子ウィメンが、青葉城クラブからは涌澤メンと加藤メン・メネットが参加。オカリナの優しい

音色を楽しみながらの秋の一日でした。 右：ある日のまざらいん食堂（すき焼きでした） 


